
 

 

 

 

 

Protokoll der 3. Elternratssitzung vom 24. Januar 2022, 20:30 – 22:30 Uhr, TSN 

Leitung der Sitzung: Michèle S. 

Digitale Sitzung via Zoom, anwesend: Christian Gerber (für TSN), Alexandra Keller (für TSN), Tanja 

Stanelle, Lea Horowitz, Andrea Rüetschi, Michèle S., Simone Ottinger, Anja Meyer, Markus Deublein, 

Lena Hausding, Dennis Padel, Helga Schützeichel, Ina Hedwiger, Florian Brunner, Sarah Signorelli, Frank 

Freystätter, Anna C., Roger Hermann, Roberto Stefano 

Entschuldigt: Amanda Ehrenstein, Borries Schwesinger, Prisca Passigatti, Ercan Arkcadag, Nelli Sauri 

 

 Traktandum und Beschlüsse Wer? 
1 Begrüssung  

 
Michèle S. 

2 Protokoll  
 

Lena Hausding 

3 Protokollabnahme  

• Die Abnahme des Protokolls der letzten Sitzung erfolgte bereits per 
Zirkularweg.  
 

Elternrat 

4 Besuch Katja Eugster, Schulsozialarbeiterin  

• Frau Eugster konnte an der Sitzung nicht teilnehmen. 

• Hr. Gerber prüft, ob Frau Eugster an einer der nächsten Sitzungen 
teilnehmen kann.  
 

Elternrat, 
Hr. Gerber 

5 Information zum Schulhausumbau und Mittagsbetreuung 

• Die Unterstufe wird die Mittagspause immer am Schulhaus 
Lettenwiese verbringen können (entsprechend Anmeldung im 
Mittagshort).  

• Die Mittelstufe wird jeweils montags, dienstags und freitags 
(gebundene Mittage) für den Mittag zum Pavillon Nordstrasse laufen 
oder mit dem Trottinett fahren und sich dort verpflegen. Grund: 
begrenzte Küchenkapazität auf dem Areal Lettenwiese an diesen stark 
besuchten Mittagen.  Ein Instruktor wird den Weg mit den Kindern 
aktiv besprechen und üben.  
Das Trottinett wird nicht beworben, aber es soll auch nicht verboten 
werden. Mittwochs und donnerstags kann auch die Mittelstufe den 
Mittag am Schulhaus Lettenwiese verbringen, da an diesen Tagen 
gesamthaft weniger Kinder den Mittagshort besuchen. 

• Im Pavillon werden der Mittelstufe eigene Beschäftigungsangebote 
im Ruheraum und dem Kreativraum zur Verfügung stehen. Der 
Schulhof wird wegen der Baustelleninstallationen grösstenteils nicht 
zur Verfügung stehen. 

Hr. Gerber 
Elternrat 



 Traktandum und Beschlüsse Wer? 

• Die Nachmittagsbetreuung des Hortes findet hingegen für alle Stufen 
auf dem Areal der Lettenwiese statt.  

• Frage der Elternrät:innen:  

• Warum wurde keine Zusammenarbeit mit der Schule Letten 
angestrebt, um der Mittelstufe den Weg in den Pavillon an diesen drei 
Mittagen zu ersparen? → Antwort: Eine Zusammenarbeit mit der 
Schule Letten war nicht möglich, diese hat keine räumlichen 
Kapazitäten übrig, die man der Schule Nordstrasse abtreten könnte. 

• Wo wird der Koch sein? → Antwort: Der Koch, welcher zurzeit im 
Pavillon kocht, wird mittags immer am Schulhaus Lettenwiese 
anwesend sein. Seine Abwesenheit im Pavillon Nordstrasse bleibt 
aber ohne Einfluss auf die dortige Verpflegung. 

• Wie funktioniert die Kommunikation zwischen Schulhaus Lettenwiese 
und Pavillon Nordstrasse bzw. Kindern und Pavillon Nordstrasse? → 
Antwort: Zwischen den Erziehern auf der Lettenwiese und im Pavillon 
wird per Telefon kommuniziert und es wird geprüft werden, ob alle 
zum Mittag angemeldeten Kinder am Pavillon ankommen.  

• In der Anfangsphase wird es auf dem Weg zwischen beiden 
Schulhäusern einen Posten geben. Dieser kann, falls erforderlich, die 
Kinder erinnern, zügig den Weg zurückzulegen.  

• Elternräte äussern Bedenken, ob die Kinder rechtzeitig retour zum 
Unterricht zurückkehren. Neben dem Posten werden die 
Betreuungspersonen des Pavillons den «Besenwagen» machen.  

• Wäre es möglich, dass die Schule oder der Verkehrsinstruktor auf das 
Tragen eines Helms hinweisen? → Antwort: Am Mittag liegt die 
Verantwortung für den Schulweg bei der Schule, weswegen die 
Schulleitung über Mittag das Tragen eines Helms einfordern kann, 
wenn Kinder mit dem Trottinett unterwegs sind zwischen den zwei 
Standorten. Es werden keine Helme von der Schule zur Verfügung 
gestellt, sondern die Kinder bringen ihren eigenen Helm mit. Herr 
Gerber bittet darum, dass diese beschriftet werden, damit man sie 
erkennen und zuordnen kann.  

• Am 10. März 2022 findet der Elternabend zum Schulhausumbau statt. 
  

6 Was läuft in der TSN? – Informationen von Herrn Gerber 
 
Allgemeines 

• Die Schule ist weiterhin auf Mitarbeitersuche. Allgemein ist das Team 
stark beansprucht. Viele Lehrer und Kinder erkranken zurzeit. 

• Vertretungen können jedoch gefunden werden. Zudem unterstützen 
Studenten. Sie machen im Rahmen ihres Studiums Praktika und 
vertreten, falls Not am Mann ist, auch Lehrer. 

• Zusätzliche Belastung der Lehrerschaft – Planung des Umzugs. 

• Schneetag und ähnliche Anlässe können derzeit nur klassenweise oder 
in Duoklassen durchgeführt werden. Es werden kleinere Ausflüge in 
der näheren Umgebung geplant. Die Organisation eines Skitages trotz 
Corona würde zurzeit zu viele Ressourcen binden.  

• Das Angebot «snow for free» steht den Kindern zusätzlich zur 
Verfügung.  

Hr. Gerber 
 



 Traktandum und Beschlüsse Wer? 

• Die Sexualkunde wird dieses Jahr ausnahmsweise nur von Frau Keller 
unterrichtet. Üblicherweise machte sie dies mit Herrn Bosshard 
zusammen. 

• Trotz der aktuellen Lage ist das Lager für dieses Jahr in Planung, falls 
die Massnahmen wegfallen sollten. Das Lagerhaus ist bereits 
reserviert.  

• AG Labor, Frage an Herrn Geber: Liegt die Machbarkeitsstudie 
Turnhalle vor? → Diese ist weiterhin ausstehend. Herr Gerber wird 
nachhaken und rückfragen.  

 
Besuchswoche 

• Viele Massnahmen bleiben voraussichtlich bis März 2022. Ein Besuch 
der Eltern soll mit 2 Gutscheinen pro Kind ermöglicht werden. (Stand 
24.1.22) 

 [Zwischenzeitlich ist bekannt, dass die Massnahmen aufgehoben sind. Die 
Besuchswoche findet statt und auch das Kafi im Gang wird vom Elternrat 
angeboten.] 

 

7 Rückmeldung aus den Arbeitsgruppen 

• AG Labor: s. Unter Punkt 6. 

• AG Verkehr: Die Rückmeldungen des Elternrates betreffend 
«Baustellen in Wipkingen» und Schulweg wurden Simone Brandner 
zugestellt. Eine Antwort ist ausstehend. Markus Deublein fragt nach. 

• AG Elternkontaktgremium: Das nächste Treffen findet im April 2022 
statt. Der Fokus liegt bei den Hausaufgaben. Fragen können an Tanja 
Stanelle gesendet werden.  

• AG Gestaltung Schule: Es gibt kaum Spielraum, da die Planungen sehr 
weit fortgeschritten sind. Das weitere Vorgehen muss noch 
besprochen werden. 

• Weitere AGs: Keine aktuellen Rückmeldungen. 
 

Elternrat 

8 Vorbereitung Kafi im Gang während der Besuchswoche (21.-25. März) 

• Das Kafi im Gang wurde an der Sitzung nicht geplant, da zum 
Zeitpunkt der Sitzung nicht bekannt ist, dass die Pandemie-
Massnahmen, welche die Durchführung der Besuchswoche nicht 
ermöglichten, bereits im Februar 2022 aufgehoben werden.  

• Die Planung erfolgte nachträglich via Rund-E-Mails.  
 

Elternrat 

9 Vorbereitung nächstes Bulletin 
Es wurden Themen für das Frühlingsbulletin gesammelt. 

• Umzugsinfo 

• Interview mit Frau Kümin oder Frau Meister  

• Text zu verlorenen Kleidern  

• Mehrzweckstreifen. Meinungen, Regeln, Hintergründe   

• Text über das Lager 

• Frau Eugster, die sich vorstellt. Foto und Infos.  

• Idee für die nächste Winterausgabe: das Snow for Free- Angebot 
vorstellen (inkl. Erfahrungsbericht) 

Redaktionsschluss ist der 27.05.2022. 
 

Simone Ottinger 
Und zugewiesene 
Elternräte 



 Traktandum und Beschlüsse Wer? 

10 Offene Runde / Diverses 

• Keine offenen Punkte 
 

Elternrat 

 

Nächste Sitzung: 09.05.2022, 19:30; Protokoll: Andrea Rüetschi 
Lena Hausding, 24.01.2022 


